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平成２８年度第２回さぬき市行政改革推進委員会 会議要旨 

 

日時 平成２９年２月１４日（火）午前１０時～午前１１時３０分 

場所 さぬき市役所３階 ３０３会議室 

出席者 

 

[委 員] 計６名 

奈良委員（会長）、頼富委員（副会長）、池上委員、木村委員、西端委員、真鍋委員 

[事務局] 計３名 

  総務部政策課：白井課長、原田係長、佐々木主任主事 

[傍聴者] ０名 

次第 １ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 議事 

（１）行政改革に関する提言書について 

（２）その他 

４ その他 

５ 閉会 

配布資料 ・次第 

・行政改革に関する提言書（案） 

 

 ＜内容＞ 

◆提言書案に対する質疑・応答及び意見交換（○：質問 ⇒：回答 ◎：意見・提案） 

「１ はじめに」について 

◎「１ 提言にあたって」に修正してはどうか。 

 

◎「改めて自立した」を「真に自立した」に修正してはどうか。 

 

◎「少子高齢化の進行に伴う」の表現の前に「人口減少社会の到来や」を追加してはどうか。 

 

◎「増嵩」という単語は一般の方には馴染みのない言葉なので、別の単語を検討してほしい。 

 

◎「まとめさせていただいた」を「検討させていただいた」に修正し、「提言する」を「提言したい」に修正してはどう

か。 

 

「２ 行政改革実施計画に基づく主な取組の検証」 

◎「２ 行政改革実施計画に基づく主な取組への提言」に修正してはどうか。 

   

◎「すでに導入した一部の企業」の表現について、誤解を生じさせないために「一部の」を削除してはどうか。 

 

◎「うまく運用できていないとの声も聞かれることから」の表現を「必ずしも所期の目的が達成されていないことも



２ 

 

多いことから」に修正してはどうか。 

 

◎実績や効果額を取り上げることは職員のモチベーション向上につながるため、主な取組内容を表として追加し

てはどうか。 

 

「３ 行政改革に関わる取組全般について」 

◎「３ 行政改革に関わる取組の改善策について」に修正してはどうか。 

 

◎「観光入込客数」を「観光客数」に修正してはどうか。 

 

◎「インバウンド」という単語をもっと一般化させた単語に修正してはどうか。 

 

◎「観光の目玉を開発するほか」を「観光の目玉を開発するよう働きかけをされたい。」に修正してはどうか。 

 

その他 

◎次期計画を策定する際の参考となり、過去の検討項目としての記録にもなると思うので、意見のあった３項目

（地消地産の推進、医療費の圧縮、政務活動費の問題）について提言に盛り込んではどうか。 

 

◎「分庁舎の建設に伴う各部の配置場所の見直しによる効率的な組織体制の構築」というような表現を追加して

はどうか。 

 

◎ふるさと納税を充実させる取組を提言に追加してはどうか。 

 

○昨年の人口移動調査で、社会減が県下最大であった本市の今後の活性化に役立つと思われる取組をいくつか

提案したい。まず、「ペーパーレス化の一層の推進」である。タブレット端末を使用することで東かがわ市議会では、

年間７０万円程度のコストが削減されているそうだ。次に「滞在型市民農園（クラインガルテン）への取組」の導入

である。四国では香川県だけがこの取組を行っておらず、率先して取り組むことに大きな意義があると思われる。

次に「政務活動費見直しへの着手」である。昨今の高松市や坂出市の動向をみると、いずれさぬき市も政務活動

費をインターネット等で公開しなければならない時が来るはずである。最後に、東京オリンピック等の大きなイベン

トに便乗した取組を検討することである。イベントをゼロから企画する際は様々な課題があるが、大きなイベントに

便乗することで、新たな交流人口が獲得できるはずである。 

⇒提案いただいた取組については、人口の社会減対策に結びついていくと考えられるが、「ペーパーレス化の一

層の推進」や「政務活動費見直しへの着手」については、経費削減等に関わる取組であり、分けて整理したいと思

う。 

 

○提言書は、市長以外にも公表するのか。 

⇒職員に対しては周知を行うほか、市ホームページにも掲載し公表している。 

 

○本推進委員会の会議要旨は、市のホームページに掲載されているのか。 

⇒市ホームページに掲載し公表している。 


